
 
 
 Внеочередное экстренное собрание правления СНТ «Полесье» 
 от 30. 03. 2020 года. 

 Присутствовали: 
 -Громова Л. В., Дудина Л. С., Меннибаев Р. А., Белимова Г. Д.,   
 Филимонов В, Ф., Шитнев А. С. 
  
 Повестка собрания: 

1. Мероприятия на территории СНТ в связи с ведением карантина по 
корона вирусу. 

2. Начало садоводческого сезона 2020 года. 
3. Подача электричества на садовые участки. 
4. Соблюдение мер пожарной безопасности на территории СНТ 

  
 

1. Председатель СНТ довел информацию по состоянию 
обстановки на территории СНТ. В связи с наступлением теплой 
весенней погоды и возможностью беспрепятственного проезда 
на территорию СНТ садоводы активно прибывают на свои 
садовые участки. Центральная дорога еще не высохла от 
снега, садоводы своими машинами привели дорогу в разбитое 
состояние. Мало того уже начали строительство на садовых 
участках, везут на больших камазах кирпич и стройматериал. 
Такими темпами мы нашу дорогу превратим в кашу и будем 
потом ездить снова по ухабам. Грязь еще не высохла, а мы уже 
строимся, а потом крик и зев будет, делай им дорогу. Надо 
ограничить движение транспорта пока не подсохнет земля, 
иначе мы потом будем вкладывать деньги в ремонт дороги. 

2. Официально садоводческий сезон начинается с 18 апреля, подписан 
приказ на начало перевозки садоводов на садовые участки так же с 18 
апреля. Мы заключили договор на перевозку садоводов с 4 апреля на 
коммерческом основании, но в связи с тем, что введен карантин, 
перевозки отменили до особого распоряжения. В связи с чем прошу 
садоводов проявить благоразумие и не досаждать своими требованиями 
организовать доставку в СНТ. 
Напоминаю еще раз, что вся информация по жизнедеятельности СНТ 
находится на сайте СНТ, на стенде на въезде в СНТ, в бухгалтерии СНТ. 
3. Подача электричества в садовые домики по решению общего собрания 
назначена на 18 апреля, когда все садоводы будут находится на своих 
садовых участках, да бы избежать замыкания проводов и возгорания 
садовых домиков. 
Но в связи с тем, что в этом году весна пришла к нам очень рано, и часть 
садоводов решила отдыхать в карантин на дачах, все обращаются с 
просьбой включить свет с первого апреля. 



Напоминаю еще раз, что наши электросети находятся в аренде ООО 
Ульяновскэлектросеть. В настоящее время с данной организацией у нас 
очень сложные отношения, договорные обязательства  с их стороны 
практически не выполняются. Весь ремонт сетевого хозяйства 

выполняется нашими силами и средствами. Добровольно расторгнуть 
договор они не желают и работу по устранению неисправностей 
электросетей не выполняют. Нам наверное придется расторгнуть договор 
в судебном порядке для передачи сетей в другую более надежную 
компанию. Думаю, что майского собрания этот вопрос у нас решится. Так 
же обращаюсь к садоводам по потреблению электричества, наши 
электросети находятся в очень плохом состоянии, провода везде 
различного сечения, очень много скруток. Столбы в ветхом состоянии. 
Убедительно прошу не включать самодельные обогревательные 
приборы, самодельные плитки с открытыми спиралями и т. п. 
По многочисленным просьбам садоводов правление СНТ приняло 
решение организовать подачу электричества к садовым участкам с 
первого апреля при условии того, что  если мы успеем привести в рабочее 
состояние все четыре трансформатора после зимнего отключения, 
провести ревизию электро проводов по дорожкам. Если не успеем, то 
подача электричества будет перенесена на четвертое апреля. 
Правление СНТ проголосовало-единогласно. 
4. В настоящее время все садоводы стали активно наводить порядок на 
своих садовых участках, при этом сжигают всю старую листву, ботву и 
ветки на участках или активно все выбрасывают в лесополосу, к полю и 
мусорным бакам. Еще раз напоминаю, что этого делать категорически 
нельзя. Необходимо строго соблюдать все меры по пожарной 
безопасности. Костры разводить только при соблюдении всех мер и 
требований пожарной безопасности. Не оставлять без присмотра место 
сжигания. Так же садоводы обязаны иметь в своих садовых домиках и 
участках средства пожаротушения(огнетушители не менее 4 литров, 
емкости с водой и т. п.) В этом году в апреле у нас будет плановая 
проверка МЧС. Поэтому прошу обезопасить себя от наложения штрафных 
санкций. Так же категорически производить фал сухой травы на 
заброшенных участках. В ветреную погоду может полыхнуть мгновенно. 
Сейчас садоводы начнут открывать свои грядки от соснового лапотника и 
прочего хлама. Убедительно прошу не выкидывать весь этот хлам в 
мусорные баки. Это дополнительные затраты на вывоз мусора за 
дополнительную плату с садоводов. В прошлом году оплата за вывоз 
мусора у нас увеличилась в два раза. 
Так же прошу всех садоводов своевременно оплатить членские взносы за 
прошлый и этот год, за потребленную электроэнергию. В 2019 году 
садоводы не доплатили почти 400000 рублей за электричество.    
 По всем вопросам правление СНТ проголосовало-единогласно 

   
  Председатель правления СНТ «Полесье»  А. В. Питаев 


